

## Comentario / **Ricardo Monreal** (Coordinador Diputados- Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Hoy debemos reflexionar sobre un tema de vital importancia, especialmente en el contexto del 8 de marzo, una fecha que tiene un profundo significado para quienes luchamos por los derechos humanos. Esta fecha nos invita a reflexionar sobre las luchas y avances en materia de derecho de las mujeres y de grupos en situación de vulnerabilidad. Es un día para recordar que cada derecho conquistado ha sido el resultado de dolor, sacrificio y resistencia de generaciones que lucharon para hacerlo realidad”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZ0WQ\\_SwSIUxmeijtQ?e=ozzdS](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ0WQ_SwSIUxmeijtQ?e=ozzdS)

H